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Abstract (en)
A method for dosing detergent (A) into a washing machine, with a tub (2) filled with liquid from a water supply, a rotating drum (3) for the washing
and a washing program controller (4), involves (i) dosing and distributing (A), in amount determined for a predetermined partial charge of washing,
while introducing water, (ii) recognizing the washing charge and (iii) dosing and distributing further (A) if the charge is more than the predetermined
value.

Abstract (fr)
Un procédé de dosage de détergent dans une machine à laver le linge (1) comprenant une cuve (2) remplie en liquide à partir d'une prise d'arrivée
en eau, un tambour rotatif (3) de chargement du linge, des moyens de commande (4) d'un programme de lavage du linge. Ce procédé de dosage
de détergent comprend au moins les étapes suivantes exécutées dans l'ordre mentionné : une première phase de dosage et de distribution
de détergent en simultané avec une phase d'introduction d'eau dans la cuve de lavage (2), la quantité de détergent dosée et distribuée étant
déterminée pour une charge partielle de linge prédéfinie ; une phase de reconnaissance de charge du linge ; une seconde phase de dosage et de
distribution de détergent si la charge de linge est supérieure à la charge partielle de linge prédéfinie. Utilisation notamment dans une machine à
laver le linge.
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